



Segelkameradschaft Buchholz e.V.

Protokoll SKB-Vereinsabend vom 12. Januar 2017

Jens Weidling wünscht Allen ein frohes neues Jahr und eröffnet die Versammlung um kurz nach 20 Uhr. Jens begrüßt besonders ein neues Mitglied, Timm. Unser Altersschnitt ist dadurch bedeutend runter gegangen.

- **Rückblick Weihnachtsfeier:** Die einhellige Meinung ist, dass es ein schöner Abend war und alles gut geklappt hat. Ein Termin für die Weihnachtsfeier in diesem Jahr wird in der gleichen Location festgemacht.
- **Heide-Witzka:** Micky war beim Schiff und hat kontrolliert, ob der Sturm etwas beschädigt hat – aber alles ist OK, die Plane ist fest verzurrt.
- Die **Kommission für Anschaffungen für die Heide-Witzka** (Bernd, Mark, Jonny, Michael) hat sich getroffen. Gekauft wird ein Kartenplotter und Michael Dill wird sich auf der „Boot“ im Januar noch genauer über die technischen Voraussetzungen informieren und eventuell dort auch kaufen. Die Kosten werden nicht „astronomisch“ sein. Es sind auch Zuschüsse von der Stadt Buchholz beantragt.
- **Ausbildung:** Thomas Homann berichtet von zahlreichen Anmeldungen für den Sportbootführerschein, den Sport-Küsten-Schiffer Schein, für Short Range-Certificate, UBI und Pyro. Der Unterrichtsort ist die Oberschule Rosengarten in Nenndorf. Die Details zu den Kursen sind auf der Homepage einzusehen. Thomas sagt, es wird ein voller Erfolg und regt Schnuppersegeln für Interessenten an unserem Verein an. Die Mitglieder danken den Ausbildern Thomas Homann, Jürgen Helbing und Bernd Horn für ihr Engagement.
- **Vereinstörn 2017, das Hauptthema des Abends:** Die Option, an der ARC-Regatta Baltic teilzunehmen wird zur Diskussion gestellt und es wird abgestimmt. Jens Weidling fragt, wer als Skipper teilnehmen möchte. Es gibt nur eine Meldung und damit ist es entschieden – es wird nichts.
Die von Peter Oberbeck ausgearbeiteten Törnvorschläge werden noch mal rumgegeben und besprochen. Mitglieder äußern den Wunsch Schwedische Ostküste mit dem N Punkt Stockholm zu segeln und so wird es entschieden. Die Törnvergabe erfolgt, wie immer, beim nächsten Vereinsabend im Februar. Der Törnplan wird auf die Homepage gestellt. Interessenten für einen Törn können sich bei Peter Oberbeck schon vormerken lassen.
- **Preisskat 20. Januar 18.00 Uhr „Hoheluft“**, darauf weist noch mal Kari Puttonen hin.
- **Törn im Jubiläumsjahr 2108:** Im Januar trifft sich ein kleiner Kreis, der die Ideen z.B. Kroatien konkretisiert. Holger Baier wird die Vorschläge in einer Präsentation am Vereinsabend vorstellen. Vielen Dank, Holger !

- **2. Kassenprüfer:** Da Helmut Walter aus dem Verein ausgetreten ist, brauchen wir einen neuen 2. Kassenprüfer, der zusammen mit Michael Kreidner bis zur Jahreshauptversammlung die Kassenprüfung vornimmt. Es meldet sich Holger Baier.

Verschiedenes

- **Stadtfest:** Im kleinen Kreis treffen sich im Januar einige Mitglieder zum Thema Stadtfest. Michael Dill hat da den Hut auf und hat schon prima Ideen um den Stand mit einem anderen Zelt zu optimieren.
- **Ansegeln:** Wo soll es hingehen und wo gibt es ein Lokal, in das wir alle reinpassen? Für das gemeinsame Essen und Siegerehrung schlägt Bern Horn Laboe vor. Er arbeitet ein Törnplan für das Wochenende Freitag 28.4. (Anreise) bis Montag 01.05.17 aus. Danke, Bernd!
- **Anhänger:** Der muss zur Reparatur, Mark und Jonny haben sich schon damit beschäftigt.
- **Stützpunkt:** Jochen Schwarz fragt, ob die Bauarbeiten am Tunnel das Gelände in irgendeiner Form betreffen? Norbert Stein kennt sich da aus und versichert, dass dies nicht der Fall ist und die Nutzung so weitergehen kann. Michael Dill ist bereit sich das Gelände mal anzusehen.
- **Unterricht vor den monatlichen Treffen:** Jonny Sperhake regt noch mal an, das Wissen der Mitglieder einem breiten Kreis zur Verfügung zu stellen. So kann Jochen Schwarz zu technischen Fragen der Heide-Witzka viel sagen und Ingo Medag wird gebeten über „Wetter“ zu referieren. Michael Dill kann zu Nutzung und Handhabung der neuen Plotter etwas sagen. Der Vorschlag findet viel Zustimmung und soll um 19 Uhr an ausgewählten Terminen vor dem Vereinsabenden beginnen.
- **Sonnenwendfeier,** wird wieder bei Volker Weidling im Garten stattfinden. **Termin Samstag 24.Juni.** Da der Heidjer-Shanty-Chor zehn Jahre alt wird, möchte Volker den Erlös der Feier dem Chor spenden. Der Chor ist schließlich aus unserem Verein hervorgegangen.

Für das Protokoll: Heike Kruskopf